

Teme Francia conflicto en el Medio Oriente por retirada de EE.UU. de acuerdo nuclear iraní



París, 23 may (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Francia, Jean-Yves Le Drian, alertó sobre el aumento de las tensiones en el Medio Oriente tras la decisión de Estados Unidos de abandonar el acuerdo nuclear con Irán.

En declaraciones a la radio France Inter, el titular señaló que la voluntad de Washington de imponer sanciones contra Teherán no ayuda al diálogo y el entendimiento con el presidente iraní, Hassan Rohani, que mantiene una postura favorable a negociar, apunta Prensa Latina.

Ello implica que los riesgos en la región se agravan y se dan las condiciones para que pueda estallar un conflicto, opinó.

Hace pocas semanas Trump anunció su decisión de abandonar el acuerdo iraní, lo cual ha sido ampliamente rechazado a nivel internacional.

El presidente Emmanuel Macron estimó que se trata de un error, y reiteró el compromiso de París con

ese pacto firmado en 2015, considerado vital para la seguridad regional.

El exministro francés de Asuntos Exteriores, Dominique de Villepin, abogó ayer por crear una alianza con Rusia, Alemania y China para salvar el acuerdo iraní tras la salida de Estados Unidos.

En declaraciones a la televisora BFMTV, sostuvo que la política de Washington en la actualidad es 'brutal y dictatorial', y consideró inaceptable el abandono del pacto, que significa 'ignorar el derecho internacional'.

De Villepin alertó que en los últimos tiempos creció la amenaza de una guerra a nivel internacional, por lo que 'debemos trabajar en las cuestiones más importantes con Berlín, Moscú y Beijing'.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/162866-teme-francia-conflicto-en-el-medio-oriente-por-retirada-de-eeuu-de-acuerdo-nuclear-irani>



Radio Habana Cuba